

Iserlohner Kreisanzeiger vom 08.10.2022

Iserlohn

Mittagstisch startet am 10. Oktober

Iserlohn. Der ökumenische Mittagstisch „Iss was“ öffnet nach langer coronabedingter Pause wieder seine Türen. Ab dem 10. Oktober gibt es immer montags von 11.30 bis 13 Uhr im Lutherhaus an der Obersten Stadtkirche ein Mittagessen. Bei diesem Mittagstisch geht es nicht nur um die Einnahme einer preiswerten warmen Mahlzeit. Genauso wichtig sind dem Team die kleinen Gesten und in Gemeinschaft zu speisen. Für das Essen, das aus der Küche des Bethanien-Krankenhauses geliefert wird, zahlt der Gast, so viel er kann – mindestens aber drei Euro. Wer mehr gibt, zahlt für einen anderen mit. Dieses Prinzip deckt nur etwa die Hälfte der Kosten. Der große Rest wird durch Spenden finanziert, auf die der Mittagstisch „Iss was“ dringend angewiesen ist.